
           令和５年第３回大和村議会定例会 

         一般質問通告一覧（９月１２日 火曜日開催） 

 

 

№ １ 市田 実孝  

質 問 事 項 要  旨 

１． 教育現場における環境 

整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２． 大和村起業創業ステップ

アップ助成事業について 

 

 

 

 

1)  各学校の施設・通学路などは定期的に点検し、環境改善

すべき問題等要望等は迅速に対応はなされているのか。 

 

２） 大和校校庭前の側溝は長年口が開いて、雨天時など危険

だと察するが改善計画はないか。 

 

３） 体育館横のフェンスは錆びて、一部折れて傾いたまま放置

されているが早急に対応する必要はないか。 

 

 

１）  申し込み期間が短く、申し込みに間に合わなかった方が 

いたと聞いているが、受付期間を今後延ばす必要はないか。 

 

２）  助成事業申し込みで、集落別件数・業種・男女比率・年齢

層はどのようになっているか。 

 

３）  助成事業の対象を、商工業者が新たな地域内雇用・新卒

者採用など地域内雇用促進のために雇用対策助成金を

含んだ助成支援に拡充検討できないか。 



№ ２ 中井 文忠   

質 問 事 項 要  旨 

１． 避難所について 

 

 

 

 

 

２． 台風後の電話の復旧につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

３． 大和浜埋め立て地につい

て 

 

 

 

 

 

1） 避難所が開設されたら、職員等が世話役として居ると 

思うが、職員等の配置はどの様になっているのか。 

 

2)  非常食をだれに要求すればいいのか。 

 

 

1) 台風６号通過後、電話が故障になり、困っている村民

がいる。電話回線復旧を早めに出来る方策は考えられな

いのか。 

電話会社へ問い合わせをしても音声ガイダンスは、お

年寄りには難しい。役場または大島郡市町村要望とし

て、案内（相談）窓口、ないしガイダンス補助ができる

機能をもたせられないか。 

 

 

1) 現在２世帯の村民が借りている。村の土地を何年契 

約で貸しているのか。 

 

2) 本人たちが希望すれば売却とかは出来るのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



№ ３ 勝山 浩平   

質 問 事 項 要  旨 

１． 国立公園ヒエン浜沖で 

の海砂採取中止を求め 

て 

 

 

 

 

 

 

2.  建設業法違反の疑いに 

対しての県の監督処分に 

ついて 

 

 

 

3.  オスプレイなど米軍機の 

住宅地上空での飛行禁 

止を求めて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1) 今年度、県に提出した、村の意見を述べるための副申 

書の内容を具体的に示していただきたい。 

 

2) 前回の質問に対し、「採取は漁民の考えにかかってい 

るので、我々は意見を聞くことを再度約束したい」と 

答弁しているが、そのような機会を設けなかったのはな 

ぜか。 

 

 

1) 昨年の第４回議会定例会の一般質問に対して、「１業 

者において建設業許可証にある会社所在地を確認できな 

い。県の判断を待ちたい」と答弁しているが、県の監督 

処分はどのようになっているのか。 

 

 

1）これまでも住宅地上空は飛行の対象外としているが形

骸化しており、７月から最高高度が 150メートルから

60メートルに引き下げられ、高度制限の緩和により危

険性はさらに高まっているが、再度、住宅地上空での飛

行禁止を求めていくべきではないか。 



№ ４ 蔵  正 

質 問 事 項 要  旨 

1. 台風時の波対策につい

て 

 

 

 

２．公園の管理について 

 

 

 

１） 湯湾釜選果場周辺の波対策について 

 

２）国直海岸の越波対策について 

 

 

１） 嶺山公園の管理について 

 

２）水辺の広場の管理について 

 

３）グラウンドゴルフ場の管理について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



№ ５ 前田 清和 

質 問 事 項 要  旨 

１．地域おこし協力隊につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．大和中学校の今後につ

いて 

１）他の町村と比較しても、本村は地域おこし協力隊の採 

用が少ないと思うが、本年度今後採用・雇用はあるか。 

 

２） 採用・雇用があるとすれば、どのような人材配置を 

お考えなのか。 

 

３）村内集落活性化に向けて、集落への配置もいいと思う 

が、検討していただけないか。 

 

 

１） 村内唯一の中学校でさえ小規模校であり、今後の学 

校維持においても、生徒の確保は必要不可欠でありま 

す。その為にも、魅力ある（例えばスポーツ）を通し 

て、村外からの受け入れなどもいいと思うが、今後当局 

としても検討していただけないか。 

 

２） 教職員の負担軽減において、全国的にもクラブ活動 

指導が見直されています。本村においても今後どのよう

な対策をお考えなのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


